

Se encuentra en Moscú vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas



Moscú, 16 sep (RHC) El vicepresidente del Consejo de Ministros y ministro de Economía y Planificación, Ricardo Cabrisas, llegó este sábado a Moscú para participar en la XV Sesión de la Comisión Intergubernamental para la colaboración económico-comercial y científico técnica entre la República Cuba y la Federación de Rusia.

A su llegada a la capital rusa, el dirigente cubano fue recibido por el viceministro de Relaciones Exteriores Serguei Riabkov.

En el contexto de su visita a Moscú, el vicepresidente del Gobierno cubano sostendrá reuniones con su homólogo ruso, Dmitri O. Rogozin, y también se encontrará con otros ministros y funcionarios rusos.



Radio Habana Cuba